



КАЛЕНДАРЬ - 2014 / *KOSHIKI KARATE CALENDAR - 2014:*

- **8-9 февраля:** Всероссийский турнир в честь Свт. Николая Японского
Место проведения - Пушкино, Московская область
8-9 February: All-Russian karate Championship dedicated to the memory of Saint Nikolai Japonski in Pushkino, Moscow region
- **16 марта:** Межрегиональный турнир "Все Звезды"
Место проведения - Москва, Звездный городок
16 March: Regional Koshiki karate Tournament "All Stars" in Moscow, Zvezdny Gorodok
- **12-13 апреля:** 2-й Международный турнир «Кубок России по Косики каратэ»
Место проведения - Ростов-на-Дону, Ростовская область
12-13 April: 2nd International Koshiki karate Tournament "Cup of Russia" in Rostov-on-Don, Rostov region
- **26-27 апреля:** Всероссийские Игры каратэ среди школьников и студентов
Место проведения - Москва, Крылатское
26-27 April: All-Russian karate School & University Games in Moscow, Krylatskoe
- **24-25 мая:** Панамериканский Чемпионат и Первенство + международный Саммит, посвященный учреждению Международной Федерации Косики каратэ (INTERNATIONAL KOSHIKI KARATE FEDERATION - IKKF)
Место проведения - Монреаль, Канада
24-25 May: Pan-America Koshiki karate Championship + International Summit for foundation of INTERNATIONAL KOSHIKI KARATE FEDERATION - IKKF in Montreal, Canada
- **16-17 августа:** 2-й Международный турнир «Кубок Абхазии по Косики каратэ»
Место проведения - Сухум, Абхазия
16-17 August: 2nd International Koshiki karate Tournament "Cup of Abkhazia" in Sukhum, Abkhazia



- **28 сентября:** 28-й Чемпионат и Первенство Японии
Место проведения – Хирацука, Япония
28 September: 28th Japan Koshiki karate Championship in Hiratsuka, Japan
- **25-26 октября:** Чемпионат и Первенство Центрального Федерального Округа (отборочный этап к ЧиПР)
Место проведения – Москва, Россия
25-26 October: Koshiki karate Central Federal District Championship (selection to the Championship of Russia) in Moscow, Russia
- **октябрь-ноябрь:** Чемпионаты и Первенства Приволжского, Южного, Сибирского и Уральского Федеральных Округов (отборочные этапы к ЧиПР)
October-November: Koshiki karate Privoljski, Yujni, Sibirski & Uralski Federal District Championship (selection to the Championship of Russia)
- **22-23 ноября:** Финальная часть Чемпионата и Первенства России в рамках 3-го Объединенного Всероссийского Всестилевого турнира по каратэ (по правилам Косики каратэ, Сёбу-иппон и Фудокан)
Место проведения – Москва, Крылатское)
22-23 November: Koshiki karate Championship of Russia during 3rd United All-Russian All-styles karate Tournament (Koshiki karate, Shyobu-Ippon & Fudokan Rules) in Moscow, Krylatskoe

Вы можете сверять Часы Мирового Косики каратэ здесь:

You can check World Watch of Koshiki karate there:

www.koshiki-russia.ru

Добро пожаловать в мир реального каратэ!

Welcome to the world of real karate!